
 

 

Недельный обзор  

информации о деятельности законодательных органов  

субъектов Российской Федерации  

за 22 – 26 января 2024 г. 
 

 Законодательные инициативы      

Вячеслав Ковель представил в Госдуме законодательную инициативу 

регионального парламента  

Законодательное Собрание Ульяновской области   

 

         24 января председатель комитета Законодательного Собрания по 

природопользованию и охране окружающей среды, заместитель председателя 

комитета по аграрной и продовольственной политике Вячеслав Ковель принял 

участие в обсуждении профильным комитетом Госдумы РФ законопроекта, 

вносящего изменения в статью 13 федерального закона «О племенном 

животноводстве». 

         Данный нормативный акт был разработан Законодательным Собранием 

Ульяновской области и в октябре 2023 года направлен в Государственную 

Думу в качестве законодательной инициативы. 

        Напомним, в регионе действует областной закон о правовом 

регулировании отдельных вопросов, связанных с осуществлением племенного 

животноводства. В процессе приведения его в соответствие с федеральной 

нормативной базой депутаты обнаружили ряд нестыковок в федеральном 

законе. В частности, это касается наименования документа, подтверждающего 

происхождение и племенную ценность животных: у ряда животноводов это 

племенное свидетельство, у других – племенной паспорт. Предложенные 

региональными парламентариями изменения направлены на приведение к 

единообразию используемой терминологии и предусматривают единое 

наименование – «племенное свидетельство (паспорт)», что исключит 

разночтения. 

        – Сегодня на заседании комитета Госдумы по аграрным вопросам наши 

предложения нашли поддержку у московских коллег. Следующим шагом 

будет рассмотрение проекта закона на заседании Государственной Думы 

России, – сообщил Вячеслав Ковель.   

 

Госдума поддержала инициативу депутатов ЗСО, благодаря которой 

пройти целевое обучение для поступления на муниципальную службу 

смогут больше студентов 

Законодательное Собрание Вологодской области  

 

         Законопроект, внесенный Законодательным Собранием Вологодской 

области, принят нижней палатой российского парламента в первом чтении. 

        Согласно действующему сейчас Федеральному закону «О 

муниципальной службе в Российской Федерации», заключить договор о 
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целевом обучении с обязательством последующего прохождения 

муниципальной службы могут только граждане, впервые получающие среднее 

профессиональное и высшее образование по очной форме обучения на 

бюджетной основе. 

          Вологодские депутаты предложили расширить круг студентов, которые 

могут воспользоваться такой возможностью, и предоставить право заключать 

договоры на целевое обучение также студентам средних специальных и 

высших учебных заведений, обучающимся по очной форме на платной основе. 

          «Эта мера не только позволит получать студентам-целевикам 

ежемесячные выплаты, но и укрепит институт муниципальной власти, ведь 

после завершения учебы молодые специалисты будут трудоустроены в 

местные администрации, где сейчас наблюдается кадровый голод. Мы 

уверены, что с приходом новых грамотных управленцев, проблемы на местах 

будут решаться намного быстрее и эффективнее», – отметил председатель 

Законодательного Собрания области Андрей Луценко. 

        Ранее эта инициатива также была поддержана депутатами всех 11 

субъектов Северо-Запада России в ходе 64-й Конференции ПАСЗР. 

 

Депутаты донского парламента готовят инициативу об отмене моратория 

на проведение проверок продавцов алкогольной продукции 

Законодательное Собрание Ростовской области  

 

         Председатель комитета Законодательного Собрания Ростовской области 

по экономической политике Игорь Бураков провел общественные обсуждения 

на тему «Розничная продажа алкогольной продукции: актуальные изменения 

в российском законодательстве» на территории пивоваренной компании 

«Балтика». 

         Игорь Бураков отметил, что ключевой темой на рынке алкогольной 

продукции можно назвать «бой с тенью» - с теневым рынком. Основные 

поступления алкогольных акцизов в бюджет идут от пивных компаний. От 

того что, примерно, от 18 до 20 процентов рынка находится в тени, бюджет 

ежегодно теряет около 3 млрд рублей. Это деньги, на которые можно 

реализовать многие социальные программы, благоустроить скверы и парки, 

построить детские сады, школы. 

        – Основные усилия в этом вопросе должны быть направлены на 

сокращение доли нелегального рынка, – подчеркнул депутат. – В настоящее 

время депутатами профильного комитета донского парламента готовится 

инициатива, которая отменит мораторий на проверки именно для 

подакцизных товаров. Сами ведущие игроки алкогольного рынка, прежде 

всего производители, выступают за то, чтобы мораторий на проверки сняли. 

Они не против, чтобы их проверяли больше, они к этому готовы. Рынок на 
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самом деле достаточно прозрачный и привык к вниманию государства к себе, 

а от моратория на проверки выигрывают только недобросовестные игроки 

этого рынка, которые не платят налогов, которые производят нелегальный 

алкоголь. Поэтому мы выступаем за то, чтобы мораторий над подакцизные 

товары, в частности на алкогольную продукцию, не распространялся. 

         

 Федеральная повестка  

Нижегородские депутаты направят в Госдуму поправки в Жилищный 

кодекс РФ, касающиеся сдачи квартир внаем посуточно или по часам  

Законодательное Собрание Нижегородской области     

 

        На заседании Законодательного Собрания Нижегородской области 

депутаты поддержали поправки к проекту изменений в Жилищный кодекс 

Российской Федерации, которые будут внесены в Госдуму от регионального 

парламента. В настоящее время проект изменений в Федеральный закон 

принят Государственной Думой ФС РФ в первом чтении. 

        Сдача квартир посуточно или по часам внаем может причинять 

неудобство соседям. Для решения проблемы депутаты предлагают 

предоставить субъектам РФ право устанавливать правила и особенности 

краткосрочного предоставления жилых помещений для размещения граждан. 

Это могут быть предельные нормативы количества размещаемых в жилом 

помещении граждан, минимальные периоды времени, на которые можно 

разместить жильцов, максимальное количество вселяемых граждан в течение 

установленного периода времени и т.д. 

       «В регионы был направлен проект Федерального закона, который должен 

отрегулировать сдачу квартир внаем на краткосрочный период. Профильный 

комитет Законодательного Собрания подготовил поправки к документу. И в 

Нижегородской области, и в Москве или, к примеру, в Краснодарском крае – 

в каждом регионе есть свои особенности, своя специфика. Поэтому мы 

предлагаем наделить субъекты РФ правом устанавливать особенности 

краткосрочного предоставления квартир внаем. Это позволит навести порядок 

на рынке и повысить ответственность собственников: вести учет таких 

квартир, содействовать антитеррористической защищенности и спокойному 

проживанию соседей. Что касается практической реализации, если изменения 

будут приняты, мы будем прорабатывать эту тему более детально, необходимо 

будет определить уполномоченный орган государственной власти, который 

будет обеспечивать контроль в этой сфере. Хостелы и гостиницы входят в 

специальный реестр, полагаем, что аналогично может быть создан реестр 

сдаваемых внаем квартир и их собственников», – сообщил председатель 

комитета Законодательном Собрании по жилищно-коммунальному хозяйству 

и топливно-энергетическому комплексу Владимир Беспалов. 
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Законодательные инициативы Губернатора Приморского края Олега 

Кожемяко получили высокую оценку в Совете Федерации 

Законодательное Собрание Приморского края  

 

        Закон "О внесении изменений в Федеральный закон "О защите 

населения  и территорий от чрезвычайных ситуаций природного и 

техногенного характера", который дает регионам и органам местного 

самоуправления возможность использования резервов финансовых и 

материальных ресурсов при введении режима повышенной готовности, 

одобрен сенаторами на 559 заседании Совета Федерации 24 января 2024 года. 

         "Это очередной этап рассмотрения парламентом нашей страны крайне 

важных для Приморья законодательных изменений, которые разработаны 

Правительством России по инициативе Губернатора Приморского края Олега 

Кожемяко и поддержаны спикером Совета Федерации Валентиной Ивановной 

Матвиенко. В совокупности с принятыми в декабре изменениями в Водный 

кодекс, этот закон поможет всем регионам, подверженным паводкам и 

наводнениям, повысить эффективность предупредительных мероприятий и 

значительно снизить ущерб от последствий природных ЧС", – отметил сенатор 

РФ от Приморского края Александр Ролик. 

        Изменения в Федеральный закон "О защите населения и территорий от 

чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" 

предусматривают, что мероприятия, направленные на предупреждение 

чрезвычайных ситуаций, а также на максимально возможное снижение 

размеров ущерба и потерь в случае их возникновения, проводятся в режимах 

повседневной деятельности и повышенной готовности. Устанавливается, что 

резервы финансовых и материальных ресурсов, за исключением 

государственного материального резерва, могут использоваться при введении 

режима повышенной готовности в случае, если это предусмотрено порядком 

создания и использования таких резервов. В целях реализации положений 

закона потребуется принятие Постановления Правительства РФ. 

В Кировской области оценили законопроект о запрете продавать 

«энергетики» детям 

Законодательное Собрание Кировской области     

 

        В Госдуму внесен законопроект, предлагающий запретить продажу 

энергетических напитков несовершеннолетним и в перспективе ввести 

штрафы для тех, кто продает «энергетики» детям и подросткам до 18 лет. В 

случае его принятия он начнет действовать с сентября этого года. 

        Подобные законы на региональном уровне приняты в 65 субъектах 

страны. Уполномоченный по правам ребенка в Кировской области Владимир 

Шабардин уверен: если инициатива идет от регионов, значит, она необходима. 

           – Больше чем у половины регионов сегодня действует запрет на 

ограничение продажи «энергетиков» подросткам, поэтому на федеральном 
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уровне такой закон однозначно нужен. Но хотелось бы, чтобы он был не 

рамочным, а действующим. Потому что здесь опасно не столько само 

употребление «энергетиков», сколько их количество. Зачастую подростки 

полностью отказываются от еды в пользу этих напитков, тем самым нанося 

вред здоровью, – говорит Владимир Шабардин. 

         Председатель комитета по социальным вопросам ЗСКО Согомон 

Аракелян отмечает: авторы законопроекта учли высокую значимость 

инициативы для сохранения здоровья детей. 

          – В пояснительной записке много говорится о безусловном вреде 

безалкогольных тонизирующих напитков для несовершеннолетних. Для роста 

детскому организму нужны полезные продукты, к которым «энергетики» 

отнести никак нельзя хотя бы по количеству сахара и кофеина в их составе. 

Еще момент. По Семейному кодексу забота о здоровье ребенка – обязанность 

родителя. Поэтому логично ввести запрет на продажу таких напитков детям. 

Мне кажется, у родителей в таком случае будет больше возможностей для 

контроля – и за поведением ребенка, и за соблюдением нового 

закона, – считает Согомон Аракелян. 

         Председатель Законодательного Собрания Роман Береснев обратил 

внимание, что при подготовке инициативы был учтен опыт регионов, в том 

числе Кировской области. 

        – По вопросам детской безопасности стараемся работать на опережение. 

Еще до федерального запрета на вейпы для детей приняли такой закон в 

Кировской области. Такая же ситуация по закону об охране детского здоровья, 

который действует с 2021 года и запретил продавать кировским школьникам 

«энергетики», а также ряд других товаров, которые могут представлять для 

детей опасность. Хорошо, что при разработке проекта федерального закона 

проанализировали опыт регионов, где подходы к решению проблемы 

несколько различаются, – считает Председатель ЗСКО Роман Береснев. 

  

 Региональное законодательство  

В Прикамье отцы-одиночки смогут получать бесплатную юридическую 

помощь  

Законодательное Собрание Пермского края     

 

        Соответствующий проект закона в первом чтении приняли депутаты 

Законодательного Собрания Пермского края. 

        Законопроект предусматривает расширение перечня получателей 

бесплатной юридической помощи. Так, в перечень предлагается включить 

одиноких отцов, которые воспитывают проживающих с ними детей до трех 

лет. Они смогут получить юридическую консультацию по вопросам, 

связанным с нарушением их трудовых прав. 
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       На сегодняшний день такие дополнительные гарантии предоставлены 

инвалидам Великой Отечественной войны, ветеранам боевых действий и 

членам их семей, реабилитированным лицам и лицам, признанным 

пострадавшими от политических репрессий, бывшим несовершеннолетним 

узникам концлагерей, ветеранам труда и др. По вопросам, связанным с 

нарушением трудовых прав, бесплатную юридическую помощь могут 

получить женщины, имеющие детей в возрасте до трех лет. 

         Во втором чтении проект закона будет рассмотрен на заседании 

Законодательного Собрания в феврале. 

 

В Санкт-Петербурге спортивные инструкторы получат доплату 

Законодательное Собрание Пермского края     

 

        Спортивным инструкторам по работе с населением по месту жительства 

увеличат заработную плату. Соответствующий законопроект, внесённый 

Губернатором города, принят за основу на заседании Законодательного 

собрания Санкт-Петербурга. Речь идёт о ежемесячных доплатах: 10 тысяч 

рублей для специалистов с высшим профильным образованием и 7 тысяч – для 

имеющих среднее специальное. 

          Участие в разработке законопроекта принял председатель профильной 

комиссии по вопросам физкультуры и спорта городского парламента, 

сопредседатель Народного фронта в Санкт-Петербурге Антон Соловьёв. 

Депутат объяснил, что задумался о проблеме почти 10 лет назад, когда работал 

директором центра физкультуры, спорта и здоровья. По его словам, при 

высоких требованиях к специалистам и серьёзной нагрузке инструкторы 

порой получают меньше МРОТ. Так, при 40-часовой рабочей неделе 

инструктор проводит 24 тренировочных часа на открытом воздухе в любое 

время года. Кроме того, обязан знать законодательство, основы доврачебной 

помощи, возрастной психологии и физиологии, а также уметь работать с 

людьми и увлекать их системно заниматься спортом. 

         Депутат отметил, что Центры физкультуры, спорта и здоровья с 2012 

года функционируют в каждом районе Петербурга и направлены на 

популяризацию физкультуры по месту жительства. В год проводят около 7000 

мероприятий – по 400 в каждом районе. Специалисты Центров привлекают к 

систематическим занятиям более 250 тысяч петербуржцев в возрасте от 3 до 

80 лет и старше. 

 

Законом области продлены льготы для тульских студентов   

Тульская областная Дума  

 

        Депутаты поддержали внесение изменений в закон области «Об 

образовании». Проектом закона предлагается продлить возможность 
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льготного проезда в транспорте для студентов до 30 июня. Сейчас льгота 

действует до 15 июня.  

        Теперь пользоваться мерой поддержки смогут обучающиеся 

государственных образовательных организаций, находящихся в ведении 

области, и муниципальных общеобразовательных организаций по 

образовательным программам среднего общего образования, 

профессиональных образовательных организаций, образовательных 

организаций высшего образования по образовательным программам среднего 

профессионального образования и по образовательным программам высшего 

образования — бакалавриата, или специалитета, или магистратуры (очной 

формы обучения) с 1 января по 30 июня включительно и с 1 сентября по 31 

декабря включительно. Из средств бюджета области им предоставляется 

скидка в размере 50 процентов установленного Правительством области 

тарифа на проезд пассажиров в автобусах пригородных и междугородных 

(внутриобластных) сообщений на проезд к месту учебы и обратно в пределах 

области в автомобильном транспорте общего пользования (кроме такси), 

осуществляющийся по регулируемым тарифам на перевозки по 

межмуниципальным (муниципальным) маршрутам регулярных перевозок в 

пригородном или междугородном сообщении. 

         Согласно расчетам разработчиков законопроекта, для обеспечения меры 

поддержки дополнительно из бюджета Тульской области необходимо 

выделять 4,1 млн. рублей в год. 

 

В Иркутской области могут разрешить тратить маткапитал на отдых и 

лечение детей 

Законодательное Собрание Иркутской области  

 

         В Иркутской области могут разрешить родителям тратить маткапитал на 

приобретение детских путевок, а также на оплату стоимости проезда ребенка 

к месту лечения или отдыха. Комитет по здравоохранению и социальной 

защите, заседание которого состоялось под председательством Артема 

Лобкова, рекомендовал сессии ЗС принять соответствующий проект закона в 

первом чтении с продолжением работы над ним во втором чтении. 

        Как пояснил Олег Попов, данный законопроект позволит расширить 

возможности многодетных семей в Иркутской области на получение услуг. 

Вместе с тем, депутат Юрий Козлов считает, что ко второму чтению 

необходимо проработать ряд вопросов. Так, потребуется уточнить перечень 

лиц, которые могут сопровождать ребенка к месту лечения или отдыха. 

 

В первом чтении принят закон против буллинга в детской среде  

Государственное Собрание Республики Башкортостан  

 

          В Доме Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан состоялось пятое пленарное заседание парламента. Его провел 
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Председатель Государственного Собрания Константин Толкачев. Депутаты 

рассмотрели 50 вопросов. Большинство из них связано с проектами 

республиканских законов.  

        В первом чтении принят проект закона «О внесении изменений в статью 

11 Закона Республики Башкортостан «Об Уполномоченном по правам ребенка 

в Республике Башкортостан». 

         – Законопроект направлен на борьбу с буллингом в детской среде, – 

прокомментировал Председатель Государственного Собрания Константин 

Толкачев. – С этой целью усиливается роль Уполномоченного по правам 

ребенка в Республике Башкортостан. В частности, устанавливается, что 

Уполномоченный по инициативе родителей участвует в переговорах 

конфликтующих сторон, имеет право обращаться в Государственное 

Собрание с предложениями о проведении парламентских расследований или 

парламентских слушаний по фактам нарушения прав и интересов детей. 

        Законопроект разработан по инициативе рабочей группы по 

профилактике случаев травли (буллинга) в детских коллективах. 

 

Председатель АКЗС рассказал о законах, принятых на сессии краевого 

парламента   

Алтайское краевое Законодательное Собрание  

 

         Председатель Алтайского краевого Законодательного Собрания 

Александр Романенко рассказал о ключевых вопросах 27-й сессии краевого 

парламента. 

        Депутаты в ходе сессии во втором чтении приняли изменения в краевой 

закон «О пчеловодстве». Они ужесточают требования к оповещениям об 

обработке полей пестицидами. Теперь их необходимо публиковать в СМИ в 

срок от 5 до 10 дней до даты обработки с указанием конкретных сведений о 

химикатах, расположении полей, дате обработки и сроках изоляции пчел в 

ульях. 

        «Внесение изменений в закон «О пчеловодстве» вызвало бурное 

обсуждение. Проблема существует, и это дорога с двусторонним движением. 

Надо идти навстречу и фермерам, которые обрабатывают поля, и пчеловодам. 

Проблему невозможно решить, если стороны не встретятся и не договорятся, 

и мы готовы внести соответствующие инициативы», – сказал председатель 

АКЗС. 

         Прокомментировал Александр Романенко и законопроект о запрете 

продажи алкоголя в дни праздников. Он был принят в первом чтении. «Вопрос 

на слуху – ограничение продажи спиртосодержащей продукции 9 мая в День 

победы и на День города, День села тоже вызвал самые разные мнения, но 

большинство депутатов поддержали запрет. Мы ждем принятия федерального 
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закона по предприятиям общественного питания, и не исключаем, что в 

будущем ограничения будут касаться и их», – сообщил спикер. 

 

 Мероприятия     

Фарид Мухаметшин: «Татарстан остается привлекательным для 

мигрантов» 

Государственный Совет Республики Татарстан  

 

         Вопросы реализации миграционной политики в Республике Татарстан 

обсудили на заседании круглого стола, которое провел Председатель 

Государственного Совета, председатель Совета Ассамблеи народов 

Татарстана Фарид Мухаметшин. 

        В настоящее время на территории Татарстана фактически пребывает 

более 70,5 тыс. иностранных граждан, имеющих действующий миграционный 

учет по месту пребывания, около 17 тыс. граждан находятся на основании 

разрешения на временное проживание и вида на жительство. Таким образом, 

сегодня в республике – 87,4 тыс. иностранных граждан. 

         В республику в основном едут работать. В 2023 году организациями и 

предприятиями оформлено 108 разрешений на привлечение 723 иностранных 

работников. Оформлено 915 разрешений на работу, почти 53 тыс. патентов. 

Кроме того, в вузах республики учится около 26 тыс. студентов-иностранцев 

и число их растет.  

        Фарид Мухаметшин отметил, что Государственный Совет Татарстана 

планирует инициировать поправки в миграционное законодательство России. 

Депутаты Госсовета считают необходимым прерывать пребывание 

иностранных граждан в России, если они в течение 30 дней после въезда в 

страну не приступили к учебе или работе, ради чего им и была одобрена виза. 

«При прибытии они должны зарегистрироваться в вузе, в который поступили, 

или на предприятии, куда устроились работать, – подчеркнул глава 

парламента, – нередко же бывает, что, прибыв, иностранные граждане не 

устраиваются ни работать, ни учиться, и неизвестно, чем занимаются».   

       Обязанность информировать правоохранительные органы о данных 

фактах предлагается возложить на учебные заведения и работодателей. 

Инициатива республики направлена в Совет законодателей при Федеральном 

Собрании Российской Федерации. 

 

В Госсобрании обсудили программу адаптивного туризма для людей с 

ограниченными возможностями здоровья  

Государственное Собрание Республики Башкортостан  

 

        В Государственном Собрании – Курултае Республики Башкортостан 

состоялось рабочее совещание по вопросу программы адаптивного туризма 

для людей с ограниченными возможностями здоровья. Обсуждение вопроса 

было обусловлено поручением Главы Башкортостана Радия Хабирова, 
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который объявил 2024 год Годом заботы о людях с ограниченными 

возможностями здоровья. 

        Заместитель министра предпринимательства и туризма Республики 

Башкортостан Азамат Галин рассказал о ситуации, сложившейся в сфере 

туризма, и наметил направления, требующие дополнительной детальной 

проработки. 

        Участники совещания обсудили особенности разработки и реализации 

программы адаптивного туризма для людей с ограниченными возможностями 

здоровья в Башкортостане, вопросы взаимодействия с туроператорами, 

доступность туристических объектов, инфраструктурные условия, а также 

возможность расширения туристических маршрутов. 

 

Оксана Доброрез: Крым и Россия вернули себе славу производителя 

лучших вин мирового уровня 

Государственный Совет Республики Крым  

 

        Председатель Комитета по экономической политике, промышленности и 

развитию предпринимательства Оксана Доброрез, в режиме ВКС, вместе с 

коллегами из комитета Законодательного Собрания Ростовской области по 

экономической политике, промышленности, предпринимательству, 

инвестициям и внешнеэкономическим связям обсудила розничную продажу 

алкогольной продукции и актуальные изменения в российском 

законодательстве. 

        Оксана Доброрез отметила актуальность темы для Крыма с учётом его 

специфики, в том числе как винодельческого и туристического региона 

России, принимающего ежегодно около 10 млн гостей. В связи с этим 

полуостров интересен для производителей и дистрибьютеров алкогольной 

продукции, для заведений общественного питания и торговли.  

        Необходимо пересмотреть подходы к розничной продаже алкогольной 

продукции в многоквартирных домах, в связи с многочисленными жалобами 

жителей по факту нарушения общественного порядка, тишины и покоя 

граждан, санитарного состояния прилегающих территорий в ночное время. 

         «Целесообразно установить единое на всей территории Российской 

Федерации ограничение времени продажи алкогольной продукции в объектах 

общественного питания, расположенных в многоквартирных домах и (или) на 

прилегающих к ним территориях с 23 часов до 8 часов по местному времени, 

по аналогии с ограничением времени розничной продажи алкогольной 

продукции. Установление таких ограничений будет способствовать 

соблюдению баланса интересов предпринимателей и жителей 
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многоквартирных домов и снимет часть социальной напряженности в 

обществе», – подчеркнула парламентарий, напомнив, что с данной 

инициативой Комитет выступал в рамках XXXIX Конференции Южно-

Российской Парламентской Ассоциации, которая была единогласно 

поддержана всеми участниками Конференции.  

 

     

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Управление по информации и связям с общественностью  

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-81-53 

 


